

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama Muncul
BPOM	Lembaga pemerintah di Indonesia yang bertanggung jawab atas pengawasan dan regulasi obat-obatan, makanan, minuman, kosmetik, suplemen kesehatan, dan produk-produk lainnya yang beredar di pasar.	1
PT	Bentuk badan usaha di Indonesia yang merupakan entitas hukum terpisah dengan modal terdiri dari saham, di mana pemegang saham memiliki tanggung jawab terbatas sesuai nilai saham yang dimiliki.	2
MMH	Proses pengangkatan, pemindahan, atau penanganan bahan secara manual tanpa menggunakan alat bantu mekanis. Ini mencakup aktivitas seperti mengangkat, mendorong, menarik, dan memindahkan barang atau bahan dengan tangan dan tubuh.	4
MSDs	Gangguan yang mempengaruhi otot, sendi, ligamen, tendon, dan struktur lain di sistem <i>musculoskeletal</i> , sering disebabkan oleh aktivitas kerja yang berulang, postur buruk, atau tekanan fisik yang berlebihan.	12
GOTRAK	Istilah yang digunakan untuk merujuk pada berbagai gangguan atau cedera	5

yang mempengaruhi sistem otot dan rangka tubuh manusia. Gangguan ini meliputi masalah pada otot, sendi, ligamen, dan tulang, sering kali disebabkan oleh postur yang buruk, beban kerja yang berlebihan, atau gerakan yang berulang.

SNI	Standar yang ditetapkan oleh Badan Standardisasi Nasional (BSN) di Indonesia untuk memastikan kualitas, keamanan, dan efisiensi produk, layanan, dan sistem.	5
MHE	Peralatan yang digunakan untuk memindahkan, menyimpan, atau menangani bahan dan barang dalam berbagai proses industri dan logistik.	13
QFD	Metode yang digunakan untuk menerjemahkan kebutuhan dan harapan pelanggan menjadi spesifikasi teknis dan proses produksi.	13
GMP	Standar yang dirancang untuk memastikan bahwa produk diproduksi dan dikendalikan secara konsisten sesuai dengan kualitas yang diinginkan.	18
CPOB	Pedoman dan standar yang diterapkan dalam proses produksi obat di Indonesia untuk memastikan bahwa obat yang dihasilkan berkualitas tinggi dan aman untuk digunakan.	19

CPMB	Pedoman dan standar yang ditetapkan untuk memastikan kualitas dan keamanan obat yang diproduksi, termasuk proses, fasilitas, peralatan, dan kontrol kualitas dalam industri farmasi.	20
CPKB	Pedoman dan standar yang diterapkan dalam proses produksi kosmetik di Indonesia untuk memastikan bahwa produk kosmetik yang dihasilkan aman, berkualitas, dan memenuhi standar yang ditetapkan.	20
CPOTB	Pedoman dan standar yang ditetapkan untuk memastikan kualitas, keamanan, dan efikasi obat tradisional yang diproduksi.	20
VOC	Proses mengumpulkan dan menganalisis umpan balik pelanggan untuk memahami kebutuhan dan harapan mereka, guna meningkatkan kualitas produk, layanan, dan kepuasan pelanggan.	22